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Après le 1er mai, la mobilisations continue

Le 1er Mai 2009 a été une journée historique tant en raison de l’unité des huit organisations syndicales, 
qu’en raison de l’ampleur de la mobilisation au travers de plus de 280 rassemblements dans toute la 
France. En Corrèze, plus de 8000 personnes ont répondu présentes. Troisième mobilisation à l’appel 
des  huit  organisations  syndicales  en  quatre  mois,  ce  1er  mai  témoigne  d’un  enracinement  du 
mécontentement et de la détermination des salariés, demandeurs d’emploi et retraités à exprimer leurs 
revendications et à obtenir des réponses. Le gouvernement et le patronat auraient tort de les traiter par 
le déni et le mépris, alors que la crise, le chômage, les licenciements, les suppressions d’emploi et les 
politiques de fragilisation des services publics les percutent de plein fouet.
C’est pourquoi les organisations syndicales appellent solennellement le gouvernement et le patronat à 
prendre  en  compte  l’ampleur  de  ces  rassemblements  qui  expriment  inquiétude,  désarroi  et  profond 
sentiment  d’injustice.  Sur  la  base  de  leur  déclaration  commune  du  5  janvier,  elles  préciseront  les 
propositions sur lesquelles elles attendent des réponses rapides du gouvernement et du patronat.

Les  huit  organisations  syndicales  appellent  les  salariés  à  faire  du  26  mai  2009  une  journée  de 
mobilisations décentralisées dans des modalités diverses en fonction des réalités locales et visant à la 
participation du plus grand nombre.

Les rendez-vous pour notre département sont d’ores et déjà  connus: manifestation à 10h00 à 
Brive et à 15h00 à Tulle et Ussel. Pour que cette journée et ces manifestations soient un succès à 
la  hauteur  de  nos  ambitions,  nous  vous  invitons  à  participer  massivement  aux  HMI  qui  se 
dérouleront le mardi 19 mai :

à Tulle à 13h30

à Brive à 15h30

_____________________________________________

Ce n'est pas la crise pour tout le monde

Chez certains, le « cadeau aux riches » est une 
sorte  de  seconde  nature.  L'actuel  ministre  du 
Budget  doit  faire parti  du club : au cours de la 
traditionnelle  conférence de presse qui lance la 
campagne  IR, il  a  annoncé  la  mise  en  place 
d’une cellule d’accueil pour les résidents français 
désireux  de  régulariser  leur  situation  fiscale  à 
raison  des  avoirs  non  déclarés  détenus  à 
l’étranger. 

Même  s'il  se  garde  bien  de  préciser  les 
attributions  exactes  de  cette  cellule,  on 
comprend que notre administration traitera avec 
la  plus  grande  attention  le  dossier  de  ces 
contribuables à la morale fiscale douteuse. 
Pour les plus modestes sur qui la crise actuelle 
peut avoir des effets dévastateurs, nous aurions 
aimé trouver, au nom de l'équité fiscale, la même 
compassion.  Ils  devront  comme  toujours  se 
débrouiller  seuls  !  Woerth  n'a  pas  de  temps à 
leur consacrer,  il est  trop occupé à ménager le 
portefeuille de ses amis...



Campagne IR : 
le bilan 2008 était lui aussi pré-rempli...

La  DSF de  la  Corrèze  a  réuni  courant  avril  le 
CTPD qui présente le bilan de la campagne IR 
précédente et le dispositif  mis en place pour la 
campagne  à  venir.  Cela  a  été  encore  une  fois 
l'occasion  de  nous  montrer  un  dialogue  social 
étriqué bien loin des préoccupations des agents. 
Alors  même  que  la  campagne  2008  s'était 
déroulée  dans  le  département  de  façon 
particulièrement chaotique, le bilan se résume à 
un exercice convenu d’autosatisfaction qui laisse 
volontairement de côté les difficultés rencontrées 
par les agents des CDI l'an passé.
Nulle part n’apparaît le sous-effectif constant qui 
a  conduit  les  agents  à  terminer  la  dernière 
campagne  dans des conditions  particulièrement 
éprouvantes. Pire, les statistiques n’intègrent pas 
le soutien apporté par les autres services de la 
direction  :  elles  sont  donc  volontairement 
erronées  dans  le  but  de  masquer  une  réalité 
objective  :  les  effectifs  des  CDI  sont  devenus 
insuffisants  pour  assurer  correctement  une 
campagne IR de qualité.
Pour  2009  l'objectif  reste  inchangé  :  il  faudra 
coûte que coûte atteindre les objectifs de saisie 
même si c'est au prix d'une dégradation de nos 
conditions  de  travail  et  de  la  qualité  de  la 
campagne.
Le  contentieux  augmente  de  manière 
significative,  et  même  si  nos  directeurs 
admettent à demi-mots que les conditions de la 
saisie en expliquent une grande partie, le cap est 
maintenu  :  atteindre  à  n'importe  quel  prix  les 
objectifs  de  saisie  afin  que  nos  directeurs 
puissent  afficher  fièrement  qu'en Corrèze aussi 
les suppressions d'emplois n’empêchent pas de 
« réussir » une campagne IR.
Il est vraiment édifiant de constater que dans les 
cerveaux  embrumés  de  statistiques  de  nos 
décideurs,  la  réussite  d’une  campagne  IR  se 

limite à atteindre des objectifs de saisie lors de 
l’émission.
Doit-on  encore  longtemps  accepter  ce  jeu  de 
dupe où sont sacrifiés nos missions, nos emplois 
et  nos  conditions  de  travail  dans  le  but  de 
satisfaire  les  ambitions  personnelles  d'une 
poignée de directeurs ?...

Hercule Poirot rôde toujours...

Eh oh ? Y a quelqu'un ?
Il existe depuis novembre 2007 un forum sur le 
site mille sources qui avait pour but de permettre 
aux agents de discuter autour de la réforme CDI/
CDIF. Il faut croire que cette réforme laisse aux 
agents  concernés  peu  de  temps  pour  les 
discussions  philosophiques  car  depuis  son 
ouverture  il  y  a  plus  d'un  an  et  demi  aucun 
message  n'a  été  posté  (hors  les  habituels 
messages  de  bienvenue  de  l'administrateur)  et 
seuls  3  agents  se  sont  inscrits  (l'équipe  de 
direction ?). Nous ne pouvons voir sur le site que 
le nom du dernier inscrit, un certain HP...

Casse toi pauv'comm...
Ce forum a fait la flagrante démonstration de son 
inutilité et du désintérêt total des agents. C'est la 
preuve s'il en fallait une que la communication à 
outrance  ne  peut  pas  être  l'unique  réponse  à 
tous les problèmes soulevés par les agents.  Ils 
n'attendent  pas  que  la  direction  leur  offre  un 
espace  de  discussion  mais  plutôt  les  moyens 
d'accomplir  correctement  leurs  missions  dans 
des conditions décentes. 

Recyclage.
Ayant  bien  appris  nos  leçons  d'éco-
responsabilité,  nous  proposons  de  recycler  le 
forum : envoyez tous un message de sympathie 
à Hercule Poirot, ce dernier ne manquera pas d'y 
répondre en vous donnant de ses nouvelles...

  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Bu l l e t i n  d ’ a d h é s i o n
Nom : _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _      Prénom : _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Date de naissance : _ _ _ / _ _ _ / _ _ _ _ _ _           N° DGI : _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

Catégorie : _ _ _ _      Grade : _ _ _ _    Echelon : _ _ _ _    Tps partiel : _ _ _ _ 

Résidence administrative : _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _        Structure : _ _ _ _ _ _ _ _
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